



Pide María del Refugio Camarena reforzar acciones contra violencia digital hacia mujeres

La diputada María del Refugio Camarena Jáuregui (PRI) planteó exhortar a la Fiscalía General de la República, a la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres y a la Policía Cibernética de la Guardia Nacional para fortalecer la aplicación de la ley y las estrategias de prevención, atención y seguimiento a la violencia de género y digital en contra de mujeres. También, llamar a la Fiscalía del estado de Jalisco, al Instituto Jalisciense de las Mujeres, a la Policía Cibernética Jalisciense y al Centro de Justicia para las Mujeres del estado de Jalisco, a reforzar la atención y seguimiento de las carpetas de investigación por delitos de violencia de género y digital contra las mujeres jaliscienses.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=37668>